
 

 

 

 

          
           

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

             第 2848回例会  2022年 1月 19日（水）   発行：会報・広報・雑誌委員会 

点鍾：藤田 典之 直前会長     司会：浦田 順子 ＳＡＡ  

       

１．ゲストおよびビジター紹介 ～なし  

  

 

                          

３．会 長 の 時 間 ～藤田（典）直前会長                  

・先週の新年交礼夜間例会には出席できませんでしたので 

 皆様にお目にかかるのは今年初めてとなります。 

 改めて、今年 1年よろしくお願いいたします。 

  新年に入り、早々から様々な事件が起こっておりますが、 

 中でも、東大門前の受験生を狙った殺傷事件はショックで 

 したし、決して許されることでは無いと思います。最近は、身勝手な事件が多く発生していますので、十分に注 

意する必要があると思います。 

 また、15日に発生したトンガの火山大噴火は千年に一度の規模の噴火であったようです。広島に投下された 

原爆の 10倍の威力だったそうです。 

 1991年 6月に発生したフィリピンの火山大噴火の時は、二酸化硫黄が大量に放出され、日本では冷夏による 

米不足が発生しましたが、アメリカの専門家によると今回の噴火は海底噴火のため、二酸化硫黄が海水に吸収 

されたため大気に放出された二酸化硫黄は40分の1程度であり、影響は軽微であるとのことです。ただ、二酸化 

硫黄が放出されていることに違いはなく、十分に警戒する必要があります。 

 過去には、阪神淡路大震災や東日本大震災、最近のコロナウィルス蔓延は 100年前のスペイン風邪以来との 

ことであり、私たちはそういった時代に生きていることを十分に認識する必要があると思います。500年に 1度と言 

われる釧路沖地震も、400年以上が経過しており大変危険な状態にあることも理解する必要があると思います。 

 新型コロナですが、日本全国の感染者が 3万人を超えました。オミクロン株の流行と思われますが、まだ暫く我 

慢の時が続くと思いますが、皆で協力してこの難局を乗り越えていく覚悟が必要だと思います。 

  

４．幹 事 報 告 ～なし 

 

 

 ・武藤出席・プログラム委員長～2月の例会プログラム発表 

  ◉ 2/2（水）  第 2850回例会～クラブ協議会 （担当：奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会） 

  ◉ 2/9（水）  第 2851回例会～ゲスト卓話 久保耕一郎氏（水に関する卓話）（担当：出席・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会） 

  ◉ 2/16（水） 第 2852回例会～ロータリー創立記念夜間例会（調整中） 

  ◉ 2/23（水）～休会 

 

 ✦鈴木市郎会員～先日の母の葬儀に際しまして暮れにも拘わらずお忙しい中お参りいただきまして本当にありが 

とうございました。早く元気になって皆さんと一緒に例会に出られるよう頑張っておりますので今 

後共よろしくお願いいたします。 

 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～省略   

５．委員会、その他の報告  ～藤田（典）直前会長 

● 会  長： 野尻 勝規    ● 副 会 長： 元木 誠二   ● 幹 事 ： 鈴木 市郎 
● 創   立 ： 1963 年 10 月 5 日                   ● 例会日時 ： 毎週水曜日 12：00～13：00 
● 事 務 所 ： 〒099-4112 斜里郡斜里町港町１   ● 例会場 ： ホテルグランテイア知床斜里駅前 

 TEL(0152)26-7978  FAX(0152)26-7980  〒099-4112 斜里郡斜里町港町 16-10  
                                                TEL(0152)22-1700  
             Shaｒｉrotary@peach.plala.or.jp 

 
 

 

 



 

 

 

 

 

 

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～藤田（典）直前会長 

✦クラブ協議会（担当：クラブ管理・運営委員会） 

 「斜里 RC 出席率向上について考える」 

 元木クラブ管理・運営委員長～今日のプログラムは、野尻会長が是非 

                     クラブ管理・運営委員会に「会員同士 

 が自由に意見を言えるようなディスカッション形式のプログラムを計画 

 したい」という要望がありまして、早速武藤出席・プログラム委員長とテ 

 －マを決めて今回のプログラムとなりました。 

 武藤委員長からディスカッションの主旨の説明を経てディスカッションに入りますが、皆さんから出た意見を 

 しっかりと受け止め今年度そして次年度の理事会に反映させていきたいと思いますので皆さんの積極的な 

 意見をお願いいたします。 

◉ 武藤出席・プログラム委員長よりテーマの趣旨説明があり、その後以下の項目につきグループディスカッシ 

ョンに入りました。 

 

1） 例会回数と出席率をどう受け止めているか 

2） 新しい出席（来会、ﾘﾓｰﾄ）方法の実施と理解と可能性  

3） 例会への足が遠のくなあ ・・・の理由 

4） 例会に来ている理由（目的） 

5） 例会に来るとどのような事が起こるのか 

6） 例会はどのような役にたつのか 

7） 例会に参加しやすい工夫 

8） その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                               

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～樽見親睦委員長    

  ・本人誕生祝～三浦、豊島、鈴木各会員 

  ・奥様誕生祝～村田会員 

  ・森田会員～年末家族親睦パーティーで 

          「特賞」をいただいて 

 

 

      

☆ 幹事より次回例会の案内   
   ・次回は 1/26（水）第 2849回例会（産業会館 2F）～会員卓話 高木地区職業奉仕委員長  

 

                                                                                                                                                                                    

 

     

   

 

８．出 席 報 告 ～次回例会で発表 

 斜里 RC 会長のテーマ 2021-2022 国際ロ－タリ－のテ－マ 


